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В Славутиче открылся 
новый детский дом се
мейного типа.

Анатолий ПРИСЯЖНЮК:

Трое деток из славутичско- 
го детского дома «Центр за
щиты детей» обрели новую 
семью. Их взяли на воспи
тание Елена и Владимир Ав- 
туевичи, у которых подраста
ют собственные сын и дочка. 
Открытие детского дома се
мейного типа, который бу
дет носить название «Єдина 
родина», - очередной шаг по 
внедрению социальных ини
циатив президента, объявив
шего, что в этом году макси
мум внимания будет уделять
ся именно детям, - отметил 
глава Киевской областной 
государственной админи-  
страции Анатолий Присяж- 
нюк.

Подписав с главой семьи 
соглашения о создании дет
ского дома семейного типа 
(ДДСТ), городской голова 
Славутича Владимир Удови
ченко сообщил, что решени
ем горсовета и горисполко
ма на развитие «Єдиної ро- 
дини» выделено 10 тыс. грн. 
Кроме того, генеральный 
директор ЧАЭС Игорь Гра- 
моткин помог отремонти
ровать двухэтажный 5-ком- 
натный коттедж, в котором 
теперь будет проживать уве
личившаяся семья Автуеви- 
чей. А губернатор подарил 
им сертификат на покупку 
мебели.

10-летняя Аня, ее родной 
брат Максим и Ева (им обо
им по пять лет) отлично ла
дят с 11 -летней Аней и 6-лет- 
ним Даней Автуевичами. У

«Максимум внимания будет
уделяться именно детям»

Киевщина реализует инициативу президента «Дети - будущее Украины».

детей общие интересы - это 
и спорт, и музыка. По словам 
главы семейства, уже опре
делено, что одна из комнат 
будет спортивной (к слову, 
Автуевичи в прошлом году 
оказались в числе победите
лей конкурса на самую спор
тивную семью Киевщины). 
А мама Лена, окончившая 
в свое время музыкальную 
школу, начала заниматься с 
детьми пением.

- Решение взять на воспи
тание ребят из детского до
ма мы принимали всей се
мьей, ведь это наша общая 
ответственность, - рассказы
вает Елена Автуевич. - Мы 
прошли обучение, получи
ли ответы на множество во
просов, ведь в некоторых си
туациях просто необходимо

знать, как себя вести с при
емными детьми. Кроме то
го, в случае необходимости 
у нас есть возможность про
консультироваться со специ
алистами.

Кстати, Елена и Владимир 
со временем подумывают над 
тем, чтобы в будущем взять 
на воспитание еще двоих де
ток.

- Это замечательный при
мер для нашего времени. Де
ти должны воспитываться в 
семьях и адаптироваться к 
условиям нормальной жиз
ни, вместо того чтобы нахо
диться в интернате, - счита
ет глава Киевской областной 
администрации Анатолий 
Присяжнюк. - Это 54-й дет
ский дом семейного типа, ко
торый мы открыли на Киев

щине. Таким образом, 523 
ребенка воспитываются не в 
интернатах, а в семьях. В об
ласти идет строительство еще 
20 домов, в которых также 
планируют открыть ДДСТ.

Губернатор также отметил, 
что областная власть уделяет 
внимание не только детям из 
интернатов.

- Мы будем поощрять тех, 
кто хорошо учится, являет
ся лидером школьного само
управления или победителем 
олимпиад, защищает честь 
школы и области. Я подпи
сал соглашение с губернато
ром острова Крит, и мы, как 
и в прошлом году, минимум 
500 талантливых детей отпра
вим туда на отдых и оздоров
ление, - сообщил Анатолий 
Присяжнюк.


